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COPIA

N. 39 del Reg. Delib.

Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale
______________________

OGGETTO: APPROVAZIONE DEL RENDICONTO DELLA GESTIONE 2021

L'anno  duemilaventidue il giorno  ventuno del mese di luglio alle ore 18:39, nella sala comunale,
in seguito a convocazione disposta con invito scritto e relativo ordine del giorno notificato ai singoli
Consiglieri nei termini di legge si è riunito il Consiglio Comunale in sessione Ordinaria, seduta
Pubblica, di Prima convocazione.

Fatto l’appello nominale risultano:

CHIARVESIO DANIELE Presente BELLO SANDRO Presente
ZANNIER ANNA Presente DREOSSI MARTINA Presente
MONACO ERIKA Presente BULFONE DOMENICO Presente
DI BIN ELISA Presente BERTUZZI LEANDRO Presente
ROSSO ELENA Presente SCHIFFO ANDREA Presente
MONACO GIUSEPPE Presente SIALINO RAFFAELLA Presente
PRESELLO EZIO Presente CECONE ALEX Presente
ZORATTI DANIELE Presente D'ORLANDI GIANLUIGI Presente
DA POZZO FRANCESCA Presente

Partecipa il SEGRETARIO COMUNALE Comunale dott.ssa Riotto Lucia

Constatato il numero legale degli intervenuti, assume la presidenza il sig. CHIARVESIO

DANIELE nella sua qualità di SINDACO ed espone gli oggetti inscritti all’ordine del giorno e su

questi il Consiglio Comunale adotta la seguente deliberazione:
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IL CONSIGLIO COMUNALE

PREMESSO CHE con Decreto Legislativo n. 118 del 23.06.2011, recante disposizioni in materia
di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle Regioni, degli Enti Locali e
dei loro organismi, sono stati individuati i principi contabili fondamentali del coordinamento della
finanza pubblica ai sensi dell’art. 117 – c. 3 - della Costituzione;

RICHIAMATO l’art. 227 comma 1: “La dimostrazione dei risultati di gestione avviene mediante il
rendiconto, il quale comprende il Conto del Bilancio, il Conto Economico ed il Stato Patrimoniale”;

RICHIAMATA la deliberazione di Giunta Comunale n. 57 del 13/06/2022, con cui è stato operato,
ai sensi dell’art. 3, comma 4, del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, il riaccertamento dei
residui attivi e passivi individuando i residui attivi e passivi cancellati, reimputati e mantenuti alla
data del 31 dicembre 2021;

RICHIAMATA la deliberazione di Giunta Comunale 62 del 27/06/2022 avente oggetto
“Approvazione schema del rendiconto della gestione e relazione illustrativa 2021”;

VISTO lo schema di Rendiconto armonizzato di cui ai modelli previsti dall’allegato 10 del D.Lgs.
118/2011 per l’esercizio 2021;

RICHIAMATO l’art. 227 comma 5, ai sensi del quale al rendiconto della gestione sono allegati i
documenti previsti dall'art. 11 comma 4 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive
modificazioni, ed i seguenti documenti:
a) l'elenco degli indirizzi internet di pubblicazione del rendiconto della gestione, del bilancio
consolidato deliberati e relativi al penultimo esercizio antecedente quello cui si riferisce il bilancio
di previsione, dei rendiconti e dei bilanci consolidati delle unioni di comuni di cui il comune fa
parte e dei soggetti considerati nel gruppo "amministrazione pubblica" di cui al principio applicato
del bilancio consolidato allegato al decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, e successive
modificazioni, relativi al penultimo esercizio antecedente quello cui il bilancio si riferisce. Tali
documenti contabili sono allegati al rendiconto della gestione qualora non integralmente pubblicati
nei siti internet indicati nell'elenco;
b) la tabella dei parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale;
c) il piano degli indicatori e dei risultati di bilancio;

VISTO l’elenco di cui alla lettera a) di cui al precedente periodo;

VISTA inoltre la tabella dei parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale,
definita con decreto del Ministero dell’Interno 28 dicembre 2018;

VISTO il “Piano degli indicatori e dei risultati attesi di bilancio” di cui al comma 1, dell’articolo
18-bis, del D.Lgs. n. 118/2011, redatto secondo gli schemi approvati dal Decreto del Ministro
dell’Interno del 23/12/2015;

DATO ATTO che, nel corso del 2021, sono stati riconosciuti debiti fuori bilancio con la
deliberazione consiliare n. 79 del 29/11/2021;

RICHIAMATE inoltre le seguenti disposizione del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267:
art. 151 comma 6°: “Al rendiconto è allegata una relazione della Giunta sulla gestione che-
esprime le valutazioni di efficacia dell'azione condotta sulla base dei risultati conseguiti, e
gli altri documenti previsti dall'art. 11, comma 4, del decreto legislativo 23 giugno 2011, n.
118”;
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art. 231: “La relazione sulla gestione è un documento illustrativo della gestione dell'ente,-
nonché dei fatti di rilievo verificatisi dopo la chiusura dell'esercizio, contiene ogni eventuale
informazione utile ad una migliore comprensione dei dati contabili, ed è predisposto
secondo le modalità previste dall'art. 11, comma 6, del decreto legislativo 23 giugno 2011,
n. 118, e successive modificazioni.”;

DATO ATTO che con note prot. n. 7906 e n. 7908 del 60-06-2022 è stata depositata la
documentazione al vaglio dei consiglieri comunali;

VISTO il parere favorevole, sotto il profilo della regolarità tecnica e contabile, da parte del
Responsabile del Servizio Finanziario;

VISTO il parere favorevole del Revisore del conto di cui alla nota prot. 7863 del 30-06-2022;

Udito l’intervento del Sindaco, il quale illustra preliminarmente i principali accadimenti del 2021
che hanno inciso sul funzionamento dell’attività amministrativa, in particolare la situazione
collegata al COVID. Esprime sentito ringraziamento nei confronti dei dipendenti per l’attività e il
supporto prestato; esprime, in particolare, sentito ringraziamento per l’ex dipendente sig.ra Angela
Adamo e per la dott.ssa Piovesan, questa ultima presente in aula consiliare, il cui operato, in
sinergia, ha consentito di giungere alla predisposizione del documento contabile in discussione.
Ricorda la sostituzione di 4 dipendenti avvenuta nel corso del 2021 con non poche difficoltà; il
rincaro dei costi delle materie prime che ha condizionato ogni intervento programmato ed in corso
di esecuzione; si sofferma sulle opere pubbliche e sulle progettazioni finanziate dal PNRR e
rappresenta la complessità delle procedure e delle normative vigenti; spiega come l’ente abbia
tentato di rafforzare l’organico avviando una procedura concorsuale per l’assunzione di un
dipendente di cat. D da assegnare all’ufficio tecnico, procedura che non ha dato esito positivo.
Cede, quindi, la parola agli assessori e consiglieri con delega per un excursus su quanto realizzato
nel 2021.

Udito l’intervento dell’Assessore Dreossi, il quale rende al consesso il puntuale resoconto sulla
gestione dei servizi a domanda individuale, in particolare sulla mensa; illustra le iniziative collegate
alla scuola come l’installazione di casette dell’acqua presso il plesso scolastico, lo scambio di
auguri sulla piazza avanti all’albero di Natale, l’acquisto giochi per le scuole dell’infanzia di
Ciconicco e di Madrisio, l’indizione di bando per i ragazzi meritevoli delle scuole secondarie con
consegna di borse premio e gli interventi a sostegno delle famiglie (bandi per buoni spesa, sgravio
TARI per i beneficiari di carta famiglia). Spiega l’iniziativa attuata tramite la cooperativa OIKOS
afferente l’appartamento di svincolo per i neo maggiorenni ed illustra al consesso le altre azioni
attuate in ambito sociale (tra le quali la gestione emergenza profughi, l’assistenza domiciliare,
l’abbattimento costi per nidi di infanzia, il reddito di cittadinanza, la casa di riposo).

Udito l’intervento del Consigliere Da Pozzo, il quale rende il seguente intervento, qui
integralmente riprodotto “Come relazionato dalla Presidente del Centro Risorsa Donna, Corinna
Mestroni, nella seduta del Collegio dei Sindaci del 05.04.2022, a partire dal 2020 si è registrato un
notevole incremento delle richieste di accesso al CRD, che ha determinato un aumento del 42,11%
degli utenti, che sono passati dai 133 del 2019 ai 189 del 2021. Questo, di rimando, ha reso
necessaria un’implementazione delle ore annue delle psicologhe del Centro, che sono passate da
1320 a 1820. Nello specifico, relativamente al 2021 sono stati 1151 i colloqui effettuati (di cui
1025 a pagamento e 126 gratuiti), con un incremento del + 56,17% di colloqui in più effettuati
rispetto al 2020.  I nuovi ingressi sono stati ben 81. Da questi dati emerge un quadro piuttosto
preoccupante relativamente al benessere della popolazione in quanto si registra un effetto
long-covid che ha causato un aumento marcato di situazioni di ANSIA generalizzata, attacchi di
panico, fobie, che si rivelano attualmente prima causa di accesso al Centro, a seguire la scarsa
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autostima e difficoltà relazionali e le problematiche di coppia/gestione figli. Il disagio sociale,
derivato dal contesto destabilizzante a più livelli che stiamo vivendo in questi anni, è dunque
palese. Questi stessi dati però possono essere oggetto anche di una prospettiva di lettura molto
positiva in relazione alla funzionalità del CRD, che dimostra di essere valido punto di riferimento
per il territorio e questo in considerazione non solo della qualità del servizio offerto, ma anche in
virtù delle attività collaterali che il Centro ha proposto e che sintetizzo brevemente:  -Nel corso del
2021 sono stati proposti per la prima volta nella storia del Centro Risorsa Donna, oltre ai colloqui
individuali, due cicli di webinar, con il patrocinio e sostegno della Comunità Collinare e condotti
dalle psicologhe-psicoterapeute del Centro, Marta Colle e Martina Marcuzzi. I webinar hanno
rappresentato un modo collaterale di dare supporto e risposta alle esigenze e ai bisogni dei
cittadini del territorio.  Il primo ciclo, che ha tentato di dare una risposta ad uno dei motivi di
accesso al CRD, ossia la difficoltà relativa alla gestione dei figli e al rapporto genitori-adolescenti,
si è tenuto tra aprile e maggio 2021 e ha trattato il tema «Adulti e ragazzi: la “rete” tra di noi». Il
tema generale è stato declinato in due incontri il primo tenutosi il 27 aprile 2021 “Esperienza
diretta versus verità del web” mentre il secondo il 7 maggio 2021 “Riscopriamo il dialogo”.  - Nel
secondo ciclo intitolato “Donna e autostima: felicemente imperfette”, che si è tenuto in autunno,
si è invece toccato un altro tema molto importante, tanto da configurarsi come seconda causa di
accesso al CRD anche in un’ottica di prevenzione ai disagi e alle violenze. Anch’esso è stato
sviluppato in due diversi incontri tenutosi via web, il 22 ottobre 2021 “Multitasking femminile: da
virtù a condanna. Felicemente imperfette” e il 29 ottobre 2021 “Autostima femminile: oggi
ricomincio da me. Consapevole del mio valore”. L’utenza raggiunta da ogni webinar si è attestata
attorno alle 40/45 persone a incontro. Tra le altre attività proposte dal CRD merita di essere
menzionata la serata dedicata a Nadia Orlando, che si è tenuta venerdì 17 settembre, con la
presentazione del libro di Daniele Paroni “Ultimo appuntamento sul Tagliamento” all’Auditorium
la Fratta di San Daniele del Friuli a cui hanno partecipato oltre un centinaio di persone. Con
questo evento si è voluta perseguire una delle finalità del servizio: la prevenzione e l’ascolto attivo.
Il titolo dell’evento “Contro la violenza sulle donne. Esserci. Non prima, non dopo. Sempre” è
rappresentativo dell’intento del CRD, ossia la creazione di una comunità unita, coesa e presente.
Durante la serata sono intervenuti i genitori di Nadia Orlando, Mirella Zanier, madre di Lisa
Puzzoli anch’essa vittima di un femminicidio, le psicologhe-psicoterapeute del centro dott.sse
Martina Marcuzzi e Marta Colle e l’ispettrice della polizia Lorena Colosetti della questura di
Udine. Merita inoltre di essere menzionata l’iniziativa della primavera 2022 che ha dato lustro al
nostro Istituto Comprensivo: nel mese di marzo è stato proposto il Concorso “#Rispetto#ComeTe”
rivolto alle scuole secondarie di primo grado dei 13 Comuni convenzionati con l’obiettivo di
sensibilizzare i giovani al concetto di rispetto, non solo uomo/donna o contro la violenza sulle
donne, ma in termini più generali e trasversali. Il Concorso ha visto l’adesione di 4 I.C. (Fagagna,
Buja, San Daniele, Coseano) e ha coinvolto in totale 219 ragazzi. Il giorno 1 aprile 2022 si è
pertanto riunita la commissione di valutazione presso il Comune di San Daniele, così composta:
per il CRD – psicologa Marta Colle, per il collegio dei Sindaci: Corinna Mestroni, Gaia Cepparo,
Silvana Zamolo. Per Voce Donna la psicologa Erica Pillinini e la dott.ssa Elena Cacitti, per Aps
InFamiglia e Flames Bruno d’Ampolo. La premiazione si è tenuta a Buja nella serata di sabato 23
aprile 2022 e ha visto la partecipazione di oltre 200 persone, tra ragazzi, familiari e componenti
del Consiglio Regionale. Gli alunni della Scuola di Fagagna sono risultati vincitori di tutte le
categorie, ad eccezione di quella relativa al brano musicale a cui non hanno partecipato,
aggiudicandosi 4 primi premi (sia come singoli che come gruppo) e i 2 premi speciali  “Voce
Donna Onlus” e  CRD.  Per quanto riguarda l’aspetto economico, il Comune di Fagagna per
l’anno 2021 ha contribuito tramite lo stanziamento di 2.990,98 euro. Tale contributo è determinato
al 50% sulla base della popolazione residente e al 50% sulla base degli utenti, pertanto il
contributo va così scorporato:  1.572,73 euro dipendono dal numero di residenti, che al 01.01.2021
era pari a 6.055 unità. (Il contributo è stabilito in 0,259 cent a persona residente) La rimanente
quota di 1.418,25 è stata determinata in base al numero di utenti, residenti nel Comune, che hanno
beneficiato del servizio e che nel 2021 per Fagagna sono stati 19. Nel 2021 i nuovi utenti per
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Fagagna sono stati 8, i restanti 11 erano già in carico dagli anni precedenti. (il contributo
ammonta a 74,64 a utente). Gli utenti di Fagagna hanno usufruito di 16 colloqui gratuiti e di 121
colloqui a pagamento, per un totale di 137 colloqui. Come da convenzione, l’accesso al CRD
prevede che i primi due accessi siano gratuiti, mentre per i successivi la quota richiesta è di 20
euro a seduta. I pagamenti sono fatturati dal Comune di San Daniele e quindi sono detraibili. Si
ricorda infine che la convenzione è in scadenza e che dovrà essere rinnovata entro dicembre 2022”.

Udito l’Assessore Monaco Erika, il quale illustra al consesso gli interventi attuati  in merito alla
sicurezza, in particolare, la partecipazione del comune di Fagagna, unitamente a altri comuni
limitrofi, a un bando regionale con conseguimento di un importo di 15.000 euro; discorso sicurezza
trattato, precisa l’Assessore, anche all’interno del tavolo tecnico giovani; illustra, altresì, i progetti
scolastici attuati all’interno offerta formativa in materia di sicurezza; ricorda, nel 2021, il passaggio
del testimone dal Museo della vita contadina Cjase Cocel all’Ecomuseo El Cavalir, passaggio
obbligato per accedere a contributi e agevolazioni, si sofferma sulle iniziative attuate dall’ecomuseo
(mostra tranvia, miliete ignoto); si sofferma, in particolare, sul filmato realizzato in lingua friulana
con attori del museo che ringrazia sentitamente; si sofferma, infine, sulla delega all’osservatorio
sociale, la cui attività è ripresa nel 2022 e sulle varie attività realizzate dai diversi gruppi operanti
sul territorio (Gruppo territorio, Gruppo paese bello, Gruppo volontari per la pulizia territorio,
Gruppo famiglia). Conclude ricordando il mezzo messo a disposizione dai servizi sociali e dal
MOVI a sussidio delle persone del territorio in difficoltà.

Udito l’intervento dell’Assessore Bulfone, il quale ricorda al Consiglio l’assunzione avvenuta nel
mese di novembre 2021 del nuovo dipendente di cat. D assegnato all’ufficio urbanistica; dà conto
dei numeri dei permessi di costruire rilasciati, delle SCIA, delle CILA e rende un aggiornamento
sulle tempistiche di approvazione della variante n. 51 al PRG di cui si sta attendendo il parere della
soprintendenza.

Udito l’intervento dell’Assessore Zannier, il quale rende al consesso dettagliato consuntivo in
ordine alle iniziative e attività attuate sul territorio (per citarne alcune: gli spettacoli teatrali, la
prima edizione del progetto “Aurore”, l’attività di Promoturismo, gli eventi collegati al circuiti dei
borghi più belli d’Italia, la ripresa dell’evento “notte sotto le stelle” e cena romantica, concerto di
chitarre, l’inaugurazione area camper con la presenza delle associazioni di categoria, l’attività
dell’ufficio turistico, le svariate attività con le associazioni, il coordinamento dell’attività dei centri
estivi e delle associazioni sportive,) i contributi di fine anno di 67.000,00 euro complessivi alle
associazioni; conclude ricordando le attività attuative della delega in materia ambientale.

Udito il Vicesindaco Sandro Bello, il quale rende il seguente intervento qui integralmente
riprodotto come da scritto dimesso dallo stesso consigliere “Il settore produttivo delle attività di
Fagagna, sta continuando a dare delle belle soddisfazioni per quanto riguarda la tenuta stessa di
quanto viene sviluppato e prodotto. La struttura economico produttiva di Fagagna è rappresentata
da oltre 648 imprese, ben suddivise sul territorio come diversificazione fra industria, costruzioni,
artigiani, commercio, alloggi/ristorazioni e servizi vari.Si registra quindi in questo comune un’
imprenditorialità diffusa, superiore anche alla media provinciale e nazionale. Rispetto al 30 giugno
2021, fra cessate e nuove iscrizioni, le attività sono cresciute di 9 unità. Buon risultato anche negli
addetti delle localizzazioni attive che rispetto ai 2979 occupati, sempre al 30 giugno 2021, ora sono
3031 con un incremento di 52 unità, pari a un più 1,7%. Una buona opportunità di crescita di
queste maestranze dovrebbe avvenire anche in relazione alla alienazioni di terreni di proprietà
comunale a due aziende che acquisendoli aumenterebbero sensibilmente il numero di addetti alla
produzione. Da tener conto che, in questo momento, anche una buona parte di queste imprese
risultano essere nella situazione di ricerca di mano d’opera qualificata, che hanno molta difficoltà
e trovare forza lavoro necessaria all’andamento delle produzioni in essere, oltre alla difficoltà
nelle programmazioni future delle stesse attività. E qui si fa sentire la difficoltà che esiste nel
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ricambio generazionale di coloro che per raggiunti limiti di età hanno lasciato o lasciano il posto
di lavoro, da sostituire con personale qualificato, adeguato nella specializzazione delle attività
tecnologicamente avanzate che ora fanno parte delle esigenze necessarie di qualsiasi produttiva. Il
comune ha inteso continuare a aiutare le imprese produttive sostenendole con il mantenimento
delle agevolazioni sotto forma di riduzione percentuali alle tariffe TARI non domestiche per un
totale di euro oltre 87.000 euro. A questi vanno sommato 6.000 euro che riguardano le aperture
delle nuove attività. Nel 2021 sono stati completati i lavori dei nuovi spogliatoi ubicati presso il
plesso sportivo, che sono al servizio degli utilizzatori dell’impianto con il  nuovo manto sintetico
sul campo adiacente a quello centrale. I lavori di completamento hanno riguardato anche
l’attivazione dell’impianto fotovoltaico che produrrà un notevole risparmio energetico nell’utilizzo
degli stessi. I lavori hanno visto anche la realizzazione, anche se non definitiva, dell’area antistante
la nuova struttura che al momento, oltre alla divisione fra l’area parcheggio e gli spogliatoti
tramite una struttura in rete divisoria, ha permesso di ottenere ulteriore spazio per il movimento in
sicurezza di autovetture e persone. Ulteriore capitolo riguarda la richiesta di un area di proprietà
del comune e limitrofa agli impianti coperti del tennis, per la possibilità di costruire nuovi impianti
per l’attività sportiva del PADDLE, gioco derivante dal tennis, Oltre ad essere estremamente
divertente e a rappresentare un'occasione di incontro e aggregazione, il segreto del suo successo
probabilmente risiede nel fatto che sia uno sport benefico sotto diversi punti di vista. Il Padel
Tennis è uno sport molto in voga negli ultimi anni. Per questo motivo sono nati i primi contatti e
dopo aver individuato e messo a disposizione l’area, è stato creato un bando di concorso, che ha
visto la partecipazione di una sola società, che poi è divenuta aggiudicataria di questo concorso.
La pratica è in fase di definizione e lo stato dell’arte attuale risulta essere che a breve tempo verrà
effettuato il contratto di concessione, per quindi poi permettere alla società di poter costruire, a
proprie spese, l’impianto necessario per l’inizio attività. Per quanto riguarda l’attività cestistica,
recentemente è stato sostituito uno dei canestri del campo scuola all’aperto, di recente
acquisizione, ma probabile oggetto di vandalismo gratuito. Questo lavoro ha permesso la
possibilità di organizzare un centro estivo vacanze nell’area del plesso scolastico. Mi permetto di
fare i complimenti a tutti i volontari dell’associazione sportive che con il loro impegno hanno
permesso di ottenere , dalle rispettive società, risultati molto lusinghieri e confortanti, che hanno
mantenuto elevata l’immagine di tutta la comunità sportiva di Fagagna. Il calcio che tramite la Pro
Fagagna (77 anni di storia) che milita nella massima serie regionale dell’ECCELLENZA, è
riuscita, dopo un avvincente spareggio, a salvarsi e mantenere la massima categoria.
Consideriamo che la società gestisce oltre250 calciatori di ogni età. La bocciofila
QUADRIFOGLIO, che nella sua gestione di semplicità e senza clamori e grandi richieste, ha
ottenuto la promozione nella massima serie del campionato nazionale e cioè la SERIE A. Un
obiettivo inaspettato ma che, appunto per questo, ha regalato un immensa gioia a tutti i
partecipanti e soci della bocciofila. Alla società CHEI DE VILE, alla COLLINARE BASKET, e al
Judo Club Shimai Dojo, che sono riusciti a convivere nella stessa palestra di Ciconicco/Villalta per
un’annata intera di attività. Cosa non semplice in un intricato periodo COVID, e che solo con un
grande senso di responsabilità e collaborazione reciproca, hanno portato a termine campionati,
corsi e tutta l’attività agonistica con risultati eccellenti. Il Tennis club Fagagna, che riprendendo in
toto l’attività riesce a gestire gli impianti con efficienza, mantenendo una grande immagine per
tutti coloro che frequentano gli impianti all’aperto in collina. Fa molto piacere osservare come
anche nello sport si possa coniugare l’attività dello SPORT e SALUTE obiettivo che la stessa
società sta perseguendo con successo come prevenzione del diabete e promozione della salute
fisica. Personalmente penso che non molti comuni possano permettersi di avere questi risultati, con
merito delle numerose persone che con responsabilità e impegno, mettono a disposizione tempo,
buona volontà e grande senso civico”.

Il Sindaco dichiara aperta la discussione
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Udito il Consigliere Cecone, il quale rende il seguente intervento, che viene qui riprodotto come da
scritto dimesso dallo stesso Consigliere “799.318,22 euro di fondi liberi sono lievitati a 866.503,79
i soldi ci sono ma spendete poco, ad esempio sarà mica una bella cosa la sistemazione dell’area
verde sita nella corte del municipio sponsorizzata dalla Coop, per quanto dovrà rimanere quel
cartello pubblicitario su quell’aiuola? Comunque, analizzando la “parte investimenti”,ho visto gli
investimenti indicati dove prevedete di spendere una parte di questo tesoretto, chiedo come mai non
siano inserite ulteriori spese per: La piazzetta da intitolare al nostro concittadino purtroppo
scomparso Roberto Concina,in arte Robert Miles,DJ di fama mondiale,pare che il 2 settembre
finalmente verrà inaugurata con la presenza d Maria Nayler,ovvero la voce della canzone “TELL
ME A FABLE” ,vanno stanziati 15/20.000 euro per  fare una statua,un monumento,un grande
evento e qualcosa che ricordi i bimbi dato il successo ottenuto tramite la canzone,melodia
“children”!! C’è la necessità di costruire una tettoia per svariati motivi di sicurezza presso la
scalinata che porta alla sede dell’udinese club di palazzo Pico,immobile comunale,era già stato
fatto fare un preventivo dai nostri uffici preposti,riporta la data del 03-09-2018, 5.075 euro, il 22
settembre 2021 in risposta all’interrogazione del sottoscritto sig.Sindaco ha dichiarato di
impegnarsi per la realizzazione di questa benedetta tettoia ma ad oggi nulla si è fatto!! Abbiamo un
parco il “Cjastenar”, dati gli episodi accaduti come il rinvenimento di siringhe, gli atti di
vandalismo che subisce spesso il parco,altri soldi per 2 telecamere ci sono!! 550.000 euro di soldi
pubblici per realizzare il nuovo centro visite ed i locali dell’associazione tra l’altro
incompleto,e lei cosa fa sig.Sindaco? Li butta fuori? Ritengo il tutto una mala gestione del
patrimonio economico,i soldi ci sono,un comune a differenza di un’azienda che deve fare utile i
soldi li deve spendere,non lasciarli lì a lievitare,continuate a lasciarli lì a far cosa? vegetare?!!”.

Udito il Consigliere Schiffo, il quale, premesso di aver ascoltato con attenzione le relazioni di
Assessori e Consiglieri con deleghe in ordine al consuntivo dell’attività svolta nel 2021, aggiunge le
attività che hanno visto la partecipazione attiva del gruppo di appartenenza: ricorda quindi, gli
interventi in ogni seduta di Consiglio Comunale e le numerose interrogazioni e mozioni proposte
oltre che la puntuale attività informativa resa in favore dei cittadini con i mezzi a disposizione, il
ruolo attivo svolto per la revisione dell’esenzioni IMU dal quale è scaturito tavolo tecnico ad hoc, la
lista degli interventi consegnata all’amministrazione la quale ha provveduto in parte a darne
attuazione (es. implementazione dei giochi presso le scuole dell’infanzia di Madrisio e Ciconicco),
la proposta progettuale di sensibilizzazione sulla tematica del diabete, l’evento sportivo sostenuto
dal Consigliere Rosso, la collaborazione prestata con il supporto e competenza del geom. Bertuzzi
al tavolo tecnico per la predisposizione del PRG, la collaborazione prestata al tavolo tecnico
giovani che ha consentito la realizzazione di giornate nei centri estivi, lo stimolo
all’amministrazione comunale sul tema della mobilità ciclistica; ricorda, inoltre, il lavoro svolto in
contrapposizione all’amministrazione sul tema della strada e della viabilità in zona industriale, lo
stimolo alla riedizione del periodo comunale; l’intervento in merito all’Ospedale di San Daniele, la
collaborazione sul progetto 10.000 passi di salute da parte del Consigliere Rosso e le segnalazioni
in ordine agli interventi di manutenzioni da attuare sul territorio. Evidenzia il ruolo di vigilare,
suggerire e puntualizzare del gruppo di appartenenza, chiede quindi conto in punto di utilizzo e di
rendicontazione dei fondi regionali stanziati sull’Oasi del Quadris; quanto alle scuole riferisce
sopralluogo positivo sulle strutture ove si svolge il centro estivo nella palestra di Ciconicco,
riferisce di associazioni operative sul territorio che invita a coinvolgere per ampliare l’offerta di
servizi alle famiglie; demanda a tal proposito all’assessore competente l’iniziativa per stipulare
convenzioni tra queste associazioni e l’istituto comprensivo; auspica, infine, percorso partecipato
sul piano PEBA e sul BICIPLAN.

Udito il Consigliere Rosso, il quale rileva la mancata trattazione della problematica relativa ai
medici di medicina generale, all’iniziativa del pedibus; chiede quindi quali siano gli intendimenti
dell’amministrazione su queste tematiche.
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Udito il Consigliere Sialino, il quale rende il seguente intervento come da scritto dimesso dallo
stesso Consigliere “Ringrazio gli assessori e la consigliera delegata per l’analisi dettagliata di
quanto avete fatto finora: siamo consapevoli del difficile periodo trascorso e delle criticità che
ancora caratterizzano questi nostri tempi, tra crisi economica, emergenza Covid e guerra in
Ucraina, perciò apprezziamo il vostro impegno e i risultati raggiunti. Si potrebbe fare di più con i
soldi a disposizione? Probabilmente, tutto è perfettibile. Sollecitiamo perciò a sfruttare ogni
occasione per implementare ciò che è possibile implementare in tutti i settori di competenza
comunale. Attendiamo che si possa finalmente giungere all’approvazione della variante generale al
Piano Regolatore (aspettiamo dunque che arrivi il parere della Soprintendenza). Abbiamo
ascoltato elencare le varie mostre allestite nella sala espositiva al pianterreno del palazzo
municipale, ma non ho sentito parlare dei lavori di ristrutturazione, ammodernamento dei locali…
avevo già evidenziato tempo fa la necessità di un restyling soprattutto per quanto riguarda lo stato
dei pannelli sui quali vengono esposti quadri e materiale artistico o documentario e mi avevate
risposto dicendo che erano previsti dei lavori per rimettere a nuovo la sala espositiva…Altra
considerazione, in realtà anticipata prima dal consigliere della Lega Cecone, riguarda le iniziative
annunciate in ricordo del concittadino Robert Miles. Chiediamo quindi anche noi a che punto
siamo in riferimento al compianto Concina e con quale tempistica verranno fatti i lavori nella sala
mostre”.

Il Consigliere Monaco G. si assenta dalla sala consigliare ad ora rilevata 20:20

Udito l’intervento del Consigliere D’Orlandi, il quale chiede, innanzitutto, che l’Amministrazione
metta a disposizione dei Consiglieri una sintesi del rendiconto che consenta di comprenderne
meglio i contenuti. Rileva, in relazione alla carenza di personale, che il reclutamento delle nuove
unità avrebbe dovuto avvenire senza soluzione di continuità; in relazione all’avanzo di
amministrazione, rileva come l’importo dello stesso sia indicativo di non virtuosità dell’ente; rileva,
altresì, il peggioramento dell’indice di tempestività dei pagamenti. In punto di opere pubbliche,
rileva la mancanza di un sistema di condizionamento dell’aria negli uffici comunali che consenta di
sopperire alla calura di queste giornate estive; la non sistemazione della piazza di Fagagna e del
Forte oltre che di diversi immobili (immobili vicino al cimitero, fabbricato Villalta sulla piazza,
immobili di via Lisignana) il mancato completamento della pista ciclabile da Martignacco a
Fagagna; invoca, infine, un sistema di convenzionamento con i comuni limitrofi basato su un
sistema di equa distribuzione di costi e benefici e che attui effettivamente una razionalizzazione
della spesa per la Comunità di Fagagna e un beneficio in termini di costi e servizi. Da ultimo,
ricorda il tema del PRGC, opera incompiuta del 2021.

Udita la risposta del Sindaco, il quale rende ai Consiglieri i seguenti chiarimenti:
quanto all’intitolazione dell’area al compianto cittadino di Fagagna, precisa che l’evento si terrà in-
data 3 novembre, ricorrenza della nascita dell’insignito; ricorda che già lo scorso anno erano stati
previsti a bilancio i fondi per la realizzazione dell’iniziativa e che, a tal fine, si è ottenuto
provvedimento di deroga dalla Prefettura;
quanto all’intervento su Palazzo Picco, precisa che lo stesso è in corso di valutazione;-
quanto all’intervento sul centro visite Oasi, precisa come lo stesso sia stato fortemente voluto-
dall’amministrazione che ha dato corso a finanziamento UTI 2018;
Quanto alla rendicontazione dell’OASI, la documentazione risulta già trasmessa, si tratta tuttavia-
solo della rendicontazione di quanto speso dall’associazione e dall’amministrazione nel 2021;
In merito al BICIPLAN sussiste incarico di progettazione da tempo conferito; il PEBA è in fase di-
avvio;
In merito al problema dei medici di medicina generale, evidenzia la criticità del reperimento di-
risorse e la disponibilità a mettere a disposizione gli spazi del piano terra del fabbricato occupato al
primo piano dai profughi Ucraini;
Il PEDIBUS è stato interrotto causa COVID-19;-
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L’assunzione, nel mese di settembre, del Comandante di Polizia Locale;-
L’ammodernamento dei locali della mostra è stato previsto ma non attuato perché prioritari sono-
risultati altri interventi;
Quanto all’installazione di un sistema di condizionamento, ricorda di aver acquisito un contributo di-
320 mila euro per impianto di intervento, ad oggi non attuato causa plurime cause non dipendenti
dalla volontà dell’Amministrazione (aumento dei costi delle materie prime, attesa prezziario
regionale 2021);
La dipendenza delle lungaggini del Piano regolatore dalla necessità di adeguamento del piano al-
piano paesaggistico regionale, sopravvenuto, e da altre evenienze non imputabili alla P.A.;
Quanto alla Piazza di Fagagna, riferisce della rinuncia della ditta all’affidamento e il nuovo-
stanziamento di ulteriori 50 mila euro per rifare intervento;
Quanto al contributo del Forte, riferisce che è stata reiterata domanda;-
Quanto alla convenzione della vigilanza, riferisce dell’intendimento dei sindaci di assumere un-
nuovo dipendente e di condividerne la spesa.

Udito l’intervento dell’Assessore Dreossi, il quale illustra al consigliere Cecone le modalità di
funzionamento del cd. appartamento di svincolo gestito dalla cooperativa OIKOS; precisa al
Consigliere Rosso le ragioni che hanno inciso sulla prosecuzione del servizio Pedibus (COVID-19,
necessità della collaborazione della scuola e delle famiglie); quanto alla questione dei medici
ribadisce che il problema non attiene agli spazi ma all’individuazione di professionisti disponibili
ad assumere l’incarico nel territorio; quanto infine alla gestione dei centri estivi manifesta l’invito
alle associazioni disponibili a “farsi avanti” per discuterne insieme.

Udito l’intervento del Consigliere Schiffo, il quale riferisce che le associazioni che potrebbero
cooperare nel doposcuola e nelle altre attività per i ragazzi, sono “chei di ville”, la “società di judo”,
la “scuola di musica” di Villalta; associazioni che, a detta del Consigliere, andrebbero contattate e
stimolate direttamente dall’amministrazione. Aggiunge, in punto di concertazione regionale,
l’esigenza delle associazioni di Ciconicco di disporre di una sede adeguata per lo svolgimento delle
loro attività; esigenza che potrebbe essere soddisfatta con l’impiego di avanzo di bilancio o per il
tramite di una domanda di concertazione da presentare in regione per la riqualificazione dell’area.
Ricorda lo stanziamento a bilancio effettuato a fine 2020 rimasto privo di risvolti attuativi, e la
domanda a suo tempo avanzata dal Comune nell’ambito della concertazione regionale, per la
riqualificazione dell’immobile Colosetti. Invita, quindi, l’Amministrazione a considerare la
problematica e a tenere in debito conto le esigenze delle associazioni (n. 6) operanti nel territorio di
Ciconicco.

Con la seguente votazione resa per alzata di mano:
PRESENTI N.16
FAVOREVOLI N.  8
CONTRARIO N.  1 (Cecone)
ASTENUTI: N. 7 (D’Orlandi, Zoratti, Sialino, Presello, Rosso, Schiffo, Bertuzzi)

D E L I B E R A

1) DI APPROVARE il Rendiconto di gestione per l’anno 2021, redatto secondo gli schemi di
cui modelli previsti dall’allegato 10 del D.Lgs. 118/2011, composto da:
- Conto del Bilancio
- Conto Economico
- Stato Patrimoniale

con i relativi seguenti allegati:
a) il prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione;
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b) il prospetto concernente la composizione, per missioni e programmi, del fondo pluriennale
vincolato;
c) il prospetto concernente la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità;
d) il prospetto degli accertamenti per titoli, tipologie e categorie;
e) il prospetto degli impegni per missioni, programmi e macroaggregati;
f) la tabella dimostrativa degli accertamenti assunti nell'esercizio in corso e negli esercizi precedenti
imputati agli esercizi successivi;
g) la tabella dimostrativa degli impegni assunti nell'esercizio in corso e negli esercizi precedenti
imputati agli esercizi successivi;
h) il prospetto rappresentativo dei costi sostenuti per missione;
i) il prospetto dei dati SIOPE;
l) l'elenco dei residui attivi e passivi provenienti dagli esercizi anteriori a quello di competenza,
distintamente per esercizio di provenienza e per capitolo;
m) la relazione sulla gestione dell'organo esecutivo;

2) DATO ATTO che:
la gestione evidenzia un risultato di amministrazione di € 2.270.064,21 di cui parte
accantonata Euro 682.304,83, parte vincolata Euro 647.213,79, parte destinata a
investimenti Euro 74.041,80, parte disponibile Euro 866.503,79;
il fondo di cassa al 31.12.2021 risulta pari ad € 3.912.021,13;
il conto economico evidenzia un risultato negativo di € 433.347,34;
lo Stato Patrimoniale evidenzia un Patrimonio Netto al 31.12.2021 di € 17.787.523,51;

3) DI DARE ATTO che con delibera n. 57 del 13/06/2022 la Giunta Comunale ha approvato
ai sensi dell’art. 3, comma 4, del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, il riaccertamento dei
residui attivi e passivi individuando i residui attivi e passivi cancellati, reimputati e mantenuti alla
data del 31 dicembre 2021;

4) DI DARE ATTO che con delibera n. 62 del 27/06/2022 della Giunta Comunale è stato
approvato lo schema del rendiconto della gestione e relazione illustrativa 2021;

5) DI APPROVARE il piano degli indicatori e dei risultati attesi di bilancio di cui al comma
1, dell’articolo 18-bis, del D.Lgs. n. 118/2011, redatto secondo gli schemi approvati dal Decreto del
Ministro dell’Interno del 23/12/2015;

6) DI DARE ATTO che, nel corso del 2021, sono stati riconosciuti debiti fuori bilancio con la
deliberazione consiliare n. 79 del 29/11/2021.

Successivamente, con la seguente votazione resa per alzata di mano:
PRESENTI N.16
FAVOREVOLI N.  8
CONTRARIO N.  1 (Cecone)
ASTENUTI: N. 7 (D’Orlandi, Zoratti, Sialino, Presello, Rosso, Schiffo, Bertuzzi)

D E L I B E R A

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi dell’art.17, co. 12 lett. a)
della L.R. 17/2004.

Letto, confermato e sottoscritto.
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Il Presidente Il Segretario
F.to CHIARVESIO DANIELE F.to Riotto Lucia

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai
sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n.

82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai
sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n.

82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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